

Fecha: 27-06-2024 Medio: La Prensa Austral La Prensa Austral Supl.:

Noticia general Título: Boric se reunió con los alcaldes sobre los desafíos que tiene cada comuna.

5.200 Tiraje: 15.600 Lectoría: Favorabilidad:

No Definida

Conectividad y servicios básicos fueron los temas tratados

Boric se reunió con los alcaldes de la región por más de una hora

» En el encuentro los jefes comunales conversaron sobre los desafíos que tiene cada comuna.

Por más de una hora estuvo reunido el Presidente Boric con los alcaldes de las diez comunas de la región.

Mayores recursos para conectividad y servicios básicos fueron los temas tratados. El encuentro se realizó en la rectoría de la Universidad de Magallanes y comenzó con más de una hora y media de retraso.

En la reunión estuvo presente el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, quien días antes había mencionado que conversaría con el Jefe de Estado sobre la construcción del Polideportivo.

Por su parte, la alcaldesa de Natales, Antonieta Oyarzo, le pidió al Mandatario que se reconsidere la reapertura de los pasos fronterizos que conectan Puerto Natales con Río Turbio. "Es muy complejo tener estos pasos ce rrados, sobre todo Mina 1 que es un paso vecinal y que históricamente ha posibilitado las relaciones económicas entre ambos países*, enfatizó Oyarzo.

Otro tema conversado por Oyarzo fue el Establecimiento de Larga Estadía para Adultos Mayores, promesa realizada a los natalinos por el Presidente en su primera visita a la región. "Es un tema necesario", define la jefa comunal natalina. El Eleam en la ciudad fue un tema que resurgió tras el anuncio del cierre del hogar Nuevo Amanecer, administrado por Conapran, el cual gracias a la gestión del gobierno regional con el municipio de Natales, no cerró sus puertas y quedó bajo administración municipal.

Por su parte, el jefe comunal de Porvenir, José Gabriel Parada, indicó de forma escueta a los medios de comunicación que conversó con Boric sobre la necesidad de diversificar la matriz productiva de la isla y dejar

de depender económicamente de la salmonicultura. El alcalde porvenireño ve en el turismo y el hidrógeno verde una oportunidad de ampliar los sectores productivos presentes en la provincia fueguina.

Pág.: 3 Cm2: 337,3

En tanto, el alcalde de Cabo de Hornos, Patricio Fernández, llegó con la propuesta de sumar a la red de gas a la ciudad de Puerto Williams y terminar con la distribución a través de balones. Otro punto que conversó fue la solicitud de mayor cantidad de recursos para concretar la construcción del Centro de Rehabilitación de la capital de la provincia Antártica.

Para Timaukel, comuna al sur de Tierra del Fuego, se demandaron mayores recursos para que el Cuerpo Militar del Trabajo termine la senda de penetración de Vicuña-Yendegaia; un nuevo edificio consistorial en Pampa Gua-



El encuentro del Presidente Boric con todos los alcaldes de la región

naco, la Posta Rural y 20 viviendas para funcionarios públicos de la comuna. Tan sólo la construcción de la municipalidad costaría \$3 mil millones, mientras que cada una de las viviendas para funcionarios significarían \$100 millones cada una. "Necesitamos que el Presidente se ponga con el desarrollo de Tierra del Fuego", expresó su alcalde Luis Barría.

Mientras que, la alcaldesa gremialista de Río Verde, Sabina Ballesteros, le planteó al Jefe de Estado la necesidad de aumentar los recursos para mejorar el acceso a servicios básicos en esta comuna rural.

"Hace dos años nos visitó el Presidente, nosotros entregamos un petitorio que esperamos tener una respuesta", planteó la alcaldesa de Río Verde al ingreso a la reunión con el Jefe de Estado. Según la jefa comunal, no han tenido mucha respuesta a las necesidades manifestadas en la última visita del Mandatario a la comuna. "Queremos soluciones, somos una comuna que estamos tan cerca de Punta Arenas y tenemos tantos problemas de conectividad", sentenció Ballesteros.